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県 民 連 合 １０番 荒 秀 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 台風第１９号等による災害対応について

１ 台風第１９号等により、甚大な被害を再び受けた被災者 知 事 災 害 対 策 課

の生活再建や生業の再生等にどのように取り組んでいくの

か、知事の考えを尋ねたい。

２ 台風第１９号等による災害時の市町村との情報共有につ 危機管理部長 〃

いて検証すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 人口減少社会における地域づくりについて 企画調整部長 復興・総合計画

課

人口減少が進む中、地域への愛着や誇りを育む取組が重要

だと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 薬物乱用防止対策について 保健福祉部長 薬 務 課

県は、薬物乱用防止対策にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

四 松川浦の漁業の復興について 農林水産部長 水 産 課

県は、松川浦の漁場整備に向けた取組をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

五 文化財の保存と活用について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県内の文化財の保存と活用に向け、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 新地高等学校と相馬東高等学校との統合について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、新地高等学校と相馬東高等学校との統合

に対する地域からの様々な意見にどのように対応していくの

か尋ねたい。

七 相馬地域における医療提供体制の充実について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、相馬地域における医療提供体制の充実にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

八 地域福祉支援計画の見直しについて 〃 社 会 福 祉 課

県は、地域福祉支援計画について、どのように見直しを進

めていくのか尋ねたい。


